



2022年5月13日号

ひまわり便ニュース

vol.271

作成 きらめき☆ときめき委員会

発行責任者 株式会社マイシン 辻 直樹

〒441-8077 豊橋市神野新田町字トノ割 15-1

TEL 0532-31-4610 FAX 0532-33-3606

4t車3台 4t冷凍車1台 納車式

愛知日野自動車株式会社様より納車して頂いた新車 4トン 3台、いすゞ自動車株式会社様より納車して頂いた冷凍車 4トン 1台の納車式が、4月 25日(月)に本社にて行われました。牟呂八幡宮様にお越しいただき、安全を祈願してご祈祷していただきました。

納車して頂いた新車 3台には、運行 7G 南端リーダー、運行 6G 山口恭詳さん、運行 7G 高部英利さん、冷凍車には浜松 2G 森葉ハルミさんが乗務されます。

納車式の様子



この度、新車に乗務させて頂くことになり、感謝しています。大切に乗務させていただきます。

これまで乗務していたトラックと比べて、驚くほど全てが新しいものばかりで感動しました。しかし、新しく変わったばかりだということもあり、まだ機能など十分に慣れておらず日々苦労しています。毎日忙しいですが、優しい気持ちを大切にして事故ゼロで仕事に取り組みます。

運行 7G 南端繁行

新車に乗務しても、これまで通り業務に取り組んで事故を起こさないように気を付けます。

新車の良いところは、何よりも綺麗であるところです。納車された状態を保ち続けていきます。また、機能が充実しており、さらに運転しやすくなりました。引き続き運転中は集中し、周囲に目配り・気配りを忘れずに運行します。さらに、荷扱いも丁寧に行ってまいります。無理をせず、頑張っていきます。

運行 6G 山口恭詳

新車に変わってから、トラック庫内がとても明るく、夜暗くなても作業がしやすくなりました。また、サイドミラーが一つ多くなり、運転席から見える範囲が広くなりました。とても運転しやすくなりましたが、ミラーに頼らず目視で必ず確かめて運行しなくてはと強く感じました。

普段から荷物の特性を考えて、荷物がずれたり、落下したりしないようなるべく隙間を無くして積む方法を実践しています。また、1件配達を終えたら荷崩しをし、次の作業を考えて配置替えも行っています。新車と聞いて、とても気が引き締まりました。周りの期待に応えるべく当たり前の行動は当たり前に行い、気持ちにゆとりを持って事故ゼロで仕事をしていきます。

運行 7G 高部英利

納車日当日に乗務させて頂けることを聞き、とても驚きました。入社4年目で初めて専用トラックに乗務します。大切に使用していきたいです。

燃料タンクがこれまでより大きくなつたこと、庫内がとても綺麗だったことが新しい冷凍車で良いと感じたところです。オートクルーズ機能がついていませんでしたので、しっかり意識をして速度オーバーに注意して走行します。

日頃から車間距離に注意して、急ブレーキをなるべく踏まないように気を付けて運行しています。ピカピカの状態を維持して、これからも無事故で頑張ります。

浜松 2G 森葉ハルミ



ヤマネット物流マネージャー実践研修 開始



4月9日(土)より、(株)ヤマネット様による研修の第33期第1講が始まりました。弊社からは、営業部・管理部の柳瀬統括部長、豊川営業所の原主任、営業部の金田貴生さん、そしてグループ会社である遠州梱包運輸㈱より網代取締役の計4名が受講致します。

前期では、新型コロナウイルス感染症の影響でオンラインでの研修となりましたが、今期より対面での研修となります。受講が始まった4名に目標や意気込みをお聞き致しましたので、掲載致します。

入社から半年経っておらず、全社員の顔と名前が一致しない方が多いことが課題です。私自身を知り、受け入れ、信頼して頂くために本社の全グループミーティングに参加して交流を図ると共に、事故撲滅に向けた意識を共有できるような関係性を創ることが目標です。また、営業部として毎月の目標に対するPDCA(Plan・Do・Check・Action)が部下を含めた全員で回り、有効な活動から毎月目標が達成できる組織となれるよう努めます。

受講にあたり、送り出して頂いた辻社長以下全社員の皆様に心から感謝し、この研修で得た知識を会社の将来に活かせるよう取り組むことを約束致します。

営業部・管理部統括部長 柳瀬裕治

現在配車係として、地場・名古屋便を任されておりますが、営業所全体で見ると関東・関西方面(長距離便)の配車にも今後携わっていかなくてはいけません。いずれは豊川営業所の配車全般を把握出来るようにならなければと思ひますので、その為にまずは私自身の後継者を育成することが急務となります。自身のスキルアップ、そして繁忙期間中の月間売上を伸ばすために後継育成へ力を入れて参ります。

今後の営業所発展の為、既存の協力会社様にプラスして同業他社の方との繋がりや人脈を少しでも多く築いていきたいです。研修を受講して、物流に対する知識を吸収出来るよう頑張ります。

豊川営業所主任 原慎悟

第1講を受講し、普段お会いする機会の無い役職の方々と名刺交換をすることが出来ました。同業他社の受講者と知り合う事ができるこの機会を大切にし、研修を受講されている会社様へ全て訪問して、どのような仕事内容かを把握して、最後には仕事の繋がりを創ることが私の目標です。

上司の皆様には、日頃から営業についてのアドバイスや顧客情報など、たくさん教えて頂きとても感謝しています。感謝の気持ちを数字で出します。お客様の困っている事に気付き、解決策を提案出来る営業マンになれるよう、研修では積極的行動・会話・自己アピールをして参ります。

営業部 金田貴生

今回の研修を受講する中で、まずは物事を可視化して優先順位を持って取り組み、実績に結びつけて参りたく考えております。全体のレベルアップを図る為に企業価値を高め、未来永劫に存続できる基盤構築が出来るよう、新たな気付きを吸収しながら改善活動を実施して参ります。様々な企業の同じ志を持った方々も参加しておりますので、皆様と新たな領域で創造・協力しながらヒューマンネットワークを構築し、成長に繋がるスタートラインを創り、今後の業務に活かせるよう取り組んで参ります。

遠州梱包運輸㈱ 取締役 網代昇

定期健康診断 日程

実施日：6月4日(土)・11日(土)

時間：14:00～18:00 (受付は17:30まで)

場所：株式会社マイシン 本社

診療機関：豊橋元町病院

〒441-8132 豊橋市南大清水町字元町205

全従業員対象の定期健康診断を健診バスにて実施致します。左記の日程で必ず受診して頂きますようお願い致します。

やむを得ず健診バスでの受診ができない方は個別受診となり、事前に豊橋元町病院様への予約が必要となります。受診日を決める必要がありますので、お早めにお知らせ頂きますようお願い致します。受診日は調整し決まりましたら、総務部よりご連絡させて頂きます。不明な点がございましたらお気軽にお問い合わせ下さい。

喫煙によって正しい結果が反映されず、再検査・面談になる方が増えています。
受診前は禁煙をお願い致します。



血液検査の検査結果に影響が及ぼしますので、受診前は空腹時間を10時間以上空けて頂くようお願い致します。

豊川営業所 (株)伊藤園様 自販機設置



株式会社伊藤園様により、5月2日(月)に豊川営業所へ自動販売機が設置されました。健康経営の一環で設置が実現いたしました。

商品内容は、無糖・熱中症対策・野菜、果物ビタミン栄養成分入り健康飲料・糖を含んだリラックス効果のための飲料などが豊富に取り入れられています。是非ご利用下さい。



1段目:無糖飲料、熱中症対策飲料

ブラックコーヒーなど糖を控えたい方におすすめです。また、麦茶やスポーツドリンクなど熱中症対策・予防となる飲料も揃っています。喉が渴いたと感じる前に水分補給でご利用下さい。

2段目右側:野菜・果物ビタミン、栄養成分入り健康飲料

野菜・果物ジュースや乳酸菌飲料などが揃っています。普段から不足している栄養を少しでも摂取されたい方におすすめです。

2段目左側、3段目:糖を含んだリラックス効果のための飲料

糖を含んだ抹茶ラテなどの飲料が多く揃っています。休憩時間など、リラックスされる時のお供にご利用下さい。



(株)アイデックス様 4名 活力朝礼見学ご来社

4月26日(火)、株式会社アイデックス様より4名が活力朝礼見学のためご来社されました。見学された際に、感想をお聞き致しましたので掲載致します。



左側より、(株)アイデックス
鈴木様、大石様、山本様、荒木様



本日はお忙しいにも関わらず、急な対応をして頂きありがとうございました。まず一番に、弊社とは圧倒的に熱量が違いました。立っているだけでも汗をかくくらい熱い朝礼でした。

朝礼見学中にビデオ撮影もさせて頂きましたので、多少は真似をさせて頂きつつ相談しながら、弊社の朝礼も飛躍的に向上させていくよう頑張りたいと思います。
鈴木様

活力朝礼に参加させて頂いて、皆様のクオリティの高さを実感いたしました。他社様の見学をさせて頂いた際に、マイシン様の朝礼も迫力があるからと勧められましたが、想像以上で驚きました。弊社で取り組んでいないものなどたくさんありましたので、取り入れてみたいと感じました。
大石様

弊社の朝礼改革の為、このような体験をさせていただきありがとうございます。一人一人がとても大きくハキハキした声を出しているのを実際に拝見し、とても驚きました。

特に印象に残ったのが3分間スピーチでした。3分という時間で話をするというのは、簡単そうに見えてなかなか出来ないことだと思います。毎日訓練されているのはとても凄いことだと思いました。
山本様

本日は貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。弊社でも朝礼は行っていますが、声のメリハリや一つ一つの動きなどとても差がありました。また、挨拶実習を行っている途中で電話対応もしている姿を見た、真剣に朝礼を行う中でも、お客様への対応も丁寧にされているところが印象強く感じました。

取り入れたい事がとても多く、また勉強させて頂くことがあるかもしれませんがよろしくお願ひ致します。

荒木様

R4年度 市民税

令和4年度の市民税普通徴収納付書が自宅へ届いた方は、総務部へお持ち頂ければ普通徴収から特別徴収に切り替えることが出来ます。

納付期限の過ぎた市民税は、総務部にお持ち頂いても特別徴収に切り替えることができませんので、予めご注意下さい。

R4年度の市民税の納付書が自宅へ届いた方はご確認下さい

切り替えをご希望の方・ご質問やご相談のある方は、総務部までご連絡下さい。

総務部 (TEL) : 0532-31-4610 (LINE) :



扶養されている方で就職された方がいる皆様へ

従業員の皆様、日々の業務お疲れ様です。春を迎え、ご家族様の中で就職などにより新生活が既に始まっている方も多いかと思います。

就職されたことによって扶養解除となった方がいらっしゃいましたら、速やかに総務部まで扶養解除となった方の健康保険証をご返却頂きますようお願い致します。また、ご返却頂きます際に、就職された方の入社日(被扶養者ではなくなった日)をお伺いしておりますので、よろしくお願い致します。



突撃!マイシン社員インタビュー

No.18



名前：金田貴生
血液型：A型
所属：営業部
(入社3年目)

好きなもの：アニメ
苦手なもの：昆虫
自分を動物に例えると：ラッコ
座右の銘：一期一会
尊敬している人：スティーブ・ジョブズ
(適応能力があるから)

最近のGoodニュース

18歳になる息子が運転免許を取得し、伊良湖方面へドライブに連れて行ってくれました。道中、渋滞の洗礼を受けましたが、事故も無く無事に伊良湖岬まで到着することができました。子供にどこかへ連れて行ってもらう時が来るなんて…。子供の成長を見ることができた良い一日でした。次は、孫の顔を見せてほしいです(笑)

趣味やマイブーム、好きな芸能人(アーティスト)

プライムビデオ鑑賞

夢中になったきっかけ

約2年前に携帯料金の見直しをした際にたまたま無料で契約できることを知り、その時期から観始めました。

また、夢中になったきっかけは「HAWAII FIVE-0」というアメリカ合衆国のテレビドラマを観てからです。ハワイ州内の島々で起こる凶悪犯罪に立ち向かう、特別捜査班の活躍が描かれています。この作品を観ていると、自分がハワイに行ったような気分になり、没入感を得られます。

趣味やマイブームが絡んで起きたエピソード

日本や海外の映画作品を観ていて、誰かが亡くなるシーンや別れのシーンがある時は必ず泣いてしまいます！鑑賞中に周りに家族が居ても、涙を止めることができない年齢になってしまいました。

身の回りや過ごし方への変化

この趣味を持つまでは、休日は映画館に行って作品を鑑賞したり、ボーリングで身体を動かしたりしていました。しかし、プライムビデオで映画やアニメを観るようになってからは、家からほとんど出ない生活になってしまいました(笑)他の趣味も考え中です。

趣味やマイブームについて熱く語ってください

これまで多くの作品を鑑賞しました。「転生したらスライムだった件」「コードギアス」「銀河機攻隊マジェスティックプリンス」「ワールドトリガー」「王様ランキング」「呪術廻戦」「鬼滅の刃」「鋼の錬金術師」「鉄血のオルフェンズ」「キングダム」「君の臍臓をたべたい」「永遠のゼロ」「糸」「ザ・ファブル」「花より男子」「あやしい彼女」「Re:ゼロから始める異世界生活」等々、面白いアニメや映画が沢山あります。時間がある方は是非観てみて下さい。